



## Regierungsratsbeschluss vom 04. Juli 2023

Schriftliche Anfrage Johannes Sieber betreffend Entwicklung der kantonalen  
Filmförderung aufgrund Strukturwandel der Filmbranche

---

**P235240**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die aktuell bestehenden Massnahmen innerhalb der Förderung Film- und Medienkunst wurden extern evaluiert, sie haben positive Effekte auf den Produktionsstandort Basel. Die Standortförderung des Kantons fokussiert in den kommenden Jahren auf die Bereiche «Innovation in Life Sciences», «Digitale Innovation» und «Nachhaltige Wirtschaft». Sie sieht keine explizite Förderung der Film- und Kreativwirtschaft vor.

